



ほほえみ

令和3年度 No.18

令和4年2月15日

校長 黒澤 英樹

雪への対応ありがとうございました

昨日は、2時間遅れの雪への対応ありがとうございました。結果的に積雪はありませんでしたが、大きな混乱もなく月曜日の朝を迎えることができました。来週の日曜日にも雪の予報が出ており心配されると思いますが、子どもたちの安全な登校を優先して判断をしていきたいと考えております。今後とも、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

音楽発表会の中止について

3学期に入り、早くも折り返しに入りました。お陰様で、子どもたちは落ち着いて学校生活を過ごし、勉強に運動に頑張っています。

このような中ですが、オミクロン株の猛威によって、先週の木曜日にまん延防止等重点措置の延長が決定し、3月6日（日）までと報道されました。つきましては、誠に残念ですが、3月4日（金）に延期していた音楽発表会は中止とさせていただきます。3学期も残りわずかとなり先が見通せない中、さらに行事の計画を立てるのも難しく、子どもたちの安全も考慮しての判断とご理解ください。

なお、音楽発表会に向けて、子どもたちは少しずつ準備も進めていますので、可能であれば、昨年度と同様にDVDに収録し、ご家庭に配布したいと考えています。誠に残念ですが、残りの3学期、この一年のまとめと、4月からの進学・進級に向けて準備を進めていきたいと考えております。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

EAST子育てアクションプランを作っています

本校と東中・美九里東小・美九里西小の4校は、東連携型小中一貫校として連携して教育活動に取り組んでおり、4校で一つの学校運営協議会をもつコミュニティ・スクールになっています。学校運営協議会は、地域の代表の方など12名で構成されており、学校要覧の承認や学校経営についての助言等を行っていただいています。

学校要覧には、知・徳・体の側面から目指す子ども像が設定されていますが、今年度、学校運営協議会において、目指す子ども像のような姿に育てるために、「学校」「子ども」「家庭」「地域」が具体的に何をすることが大切かをまとめた、EAST子育てアクションプランという、リーフレットを作成しました。家庭の欄には、例えば、以下のように書かれています。

（知の例）子どもの学習に関心を持ち、励ましの声をかけます

（徳の例）大人が率先してあいさつや感謝の言葉を言います

（体の例）家族全員で感染症対策を実践し、感染症の予防に努めます

来年度に入り、全家庭に配布する予定です。学校の取組は教員が、子どもの取組は児童・生徒会の代表が、家庭の取組はPTAが、地域の取組は各種団体の代表の方が主になって考えてくれました。配布されましたら、参考にさせていただき、実践していただけると有り難いと考えています。